

POST

APEL SIAGA GABUNGAN, KODIM 1702 JAYAWIJAYA SIAP AMANKAN PEMILU KAB.JAYAWIJAYA

Dony Numberi - PAPUA.POST.WEB.ID

Oct 4, 2024 - 14:14



Wamena - Pasi Ter (Perwira seksi teritorial) Kodim 1702/Jayawijaya Kapten Inf Yubelius Simbiak menghadiri Apel Siaga Pengawasan Pemilihan Serentak Tahun 2024 Kabupaten Jayawijaya bertempat di Tugu Salib Wio Silimo Kota Wamena Provinsi Papua Pegunungan. Kamis (03/10/2024)

Apel Siaga Pengawasan Pemilihan Serentak Tahun 2024 bertujuan untuk memantau kesiapan penyelenggara Pemilu serta Aparat keamanan dalamantisipasi menghadapi ancaman keributan saat pemilu berlangsung.

Apel kali ini dipimpin oleh Yaerus Asso, S.T. (P2HM Bawaslu Kabupaten Jayawijaya) yang dihadiri oleh masing-masing Paslon, perangkat Bawaslu, KPU, serta aparat keamanan TNI-Polri.

Dalam sambutannya asisten I Sekda Kabupaten Jayawijaya mengucapkan puji syukur kehadirat tuhan, atas berkat dan rahmatnya kita masih diberikan kesehatan sehingga kita dapat berkumpul di tempat ini guna mengikuti apel siaga dalam menghadapi pemilu serentak tahun 2024.

Lanjutnya ia menyampaikan bahwa "Kami mengapresiasi kepada Bawaslu Kabupaten Jayawijaya yang telah menegakkan kegiatan indeks kerukunan pemilu dan launching pengawasan pemilihan umum khususnya pemilihan kepala daerah di kabupaten, mudah-mudahan dengan inisiasi ini kegiatan yang menjadi bagian dari komitmen bersama penyelenggaraan Pemilukada tahun 2024 di Kabupaten Jayawijaya bisa kita laksanakan secara baik aman dan lancar", tuturnya.

Ditemui diakhir kegiatan, Kapten Inf Yubelius Simbiak menambahkan bahwa kegiatan apel siaga ini sangat penting dalam menghadapi gejolak yang akan terjadi pada saat pemilu nanti.

"Kami dari pihak TNI khususnya Kodim 1702/Jayawijaya akan semaksimal mungkin membantu Polri dalam usaha pengamanan dalam proses berlangsungnya Pemilukada Kabupaten Jayawijaya tahun 2024", ucap Pasi Ter.

Lanjutnya Pasi Ter berharap semoga Pemilukada Tahun 2024 ini berjalan dengan aman dan tertib sehingga menjadikan Kab. Jayawijaya sebagai daerah yang aman dan tentram.